

## SE COMENTA

**Que** los del **Colectivo por la Movilidad en el Estado de México** (Cometa) no se midieron. Se la pusieron complicada a las autoridades de **Medio Ambiente** y, de pasadita, alas de **Movilidad**. Resulta que, como “contrapropuesta” a la implementación del **Hoy No Circula** para la **zonas metropolitanas del Valle de Toluca y Santiago Tianguistenco**.

Sugieren, primero, construir dos **nuevas líneas de Mexibús** en la **región**, ordenar **rutas y frecuencias** de los caóticos **camiones urbanos**, cambiar **pavimentos** por **infraestructura verde**, ejercer el **fideicomiso** para **ciclovías...** en fin, una extensa carta a Santaclós. El tema se pondrá aún más interesante.

**Que** ahora que las **autoridades** han descubierto que está en pleno auge el **delito de despojo de inmuebles**, el **Colegio de Notarios del Estado de México** trae a la memoria colectiva que el **Instituto de la Función Registral** ha implementado un sistema llamado “**Alerta Amarilla**”, para evitar ser víctimas de algún vivales. Con esto se puede conocer en tiempo real cualquier **consulta** que se lleve a cabo sobre las **propiedades registradas** y alertar a los legítimos dueños, a través del **celular** o **correo electrónico**, sobre algún pretendido trámite. La **tecnología** bien aplicada.

**Que** lo novedoso habría sido que dijeran lo contrario, pero ayer la **consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México, Amalia Pulido**, señaló que la **extraordinaria** para renovar al **Poder Judicial** fue una **elección “limpia, transparente y bien organizada”**. Faltaba más. El **Consejo General IEEM**, declaró concluido el cómputo en el que se contaron **31 millones 350 mil 219 votos** idurante nueve días! Lo “bueno” es que solo votó **12.45 por ciento**, de otra manera seguirían revisando papeletas.

Ya en serio, dentro de lo **positivo** está que, hasta el momento, solo hay una **impugnación**, y fue en el distrito de **Jilotepec**, donde algún **no ganador** pide la **nulidad**. Pero no deben echar campanas al vuelo los que sí ganaron, porque aún falta pasarles la lupa para cuidar **principios de equidad de género**, requisitos de **elegibilidad...** y **gastos** de campaña. ■